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　2020年 ９・10・11月例会と行事予定　

９月 10月 11月 （ロータリー財団月間）

40）
３
日

●     会員スピーチ （青野正会員）
●   情報雑誌

１
日

●   内部卓話
●   情報雑誌

５
日

●   内部卓話
  (ロータリー財団)
●   情報雑誌

10
日

●   会員スピーチ（小野正師会員）

８
日

●   会員スピーチ
（曽我部謙一会員）

12
日

●   お茶の会（プログラム）

家庭集会（18:30～）
　  社会・人尊・青少年
　  RA・IA

家庭集会（18:30～）
  （職業・国際・財団・米山）

家庭集会（18:30～）
  （クラブ奉仕・親睦・SAA）

17
日

●   内部卓話
●   会員スピーチ
 （佐々木世希会員）

15
日

19
日

●   会員スピーチ（明星元 会員）

●   米山奨学生卓話
●    職場訪問（例会後）
防災センター見学

会長幹事懇談会（11:30～）

24
日

【移動例会】 00:21（）ムラグロプ（ ～）
●   会長杯コンペ（新居浜CC）
                  ＊時間注意！ 22

日

  
  

● 社会奉仕功労者表彰
● 外部卓話（社会奉仕）

26
日

  

●   会長杯表彰式＆懇親会
　（19:00～）

29
日

   

● 会員スピーチ（白石正一会員）

クラブ研修リーダー育成セミナー 
　

●   4RCゴルフ（東予RC） ４

９

28～29

●   花の種配布（社会奉仕）
●   赤い羽根募金（社会奉仕）
●   えひめ学園運動会（青少年）

●   4RCゴルフ（新居浜南RC）
●   RAC国領祭
●     世界インターアクト週間
（11/5含む）
●   秋の遠足（親睦）

休　会

（ ）

） （　　　　 　　　　　
　　　　　　） （　　　　 　　　　　

　　　　　　）基本的教育と識字率向上月間
 ・ロータリーの友月間

経済と地域社会の発展月間
 ・米山月間

（新入会員 大場浩正）

区分

例会日
会員数

出　席

会員数

欠　席

会員数

当 　 日

出 席 率

メーキャッ

プ数

修 　 正

出 席 率

来訪ロー

タリアン

3日 63 53 10 84.13% 2 94.83％ 0

10日 63 54 9 85.71% 2 96.55％ 0

17日 63 52 11 82.54% 2 91.53％ 0

24日 62 43 19 69.35% 5 88.89％ 0

　合　計 251 202 49 （　　　  0）
（カード　  1）

　平　均 62.75 50.50 12.25 80.48% 2.75 92.58％ （累　計  5）
（カード　  1）

中止 中止

中止

中止
中止 中止中止



日　時：令和２年９月10日㈭…… 12:00〜

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：12名

議題および内容

… 1）……100%出席（メーキャップについて

… 2）……入会金について

… 3）……会員の退会について

… 4）……プログラム変更について

… 5）地区委員推薦について

… 6）……社会奉仕功労者表彰について

… 7）家庭集会について

… 8）……愛媛県臓器移植普及推進月間後援について

… 9）新居浜ＲＣ細則について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁

日　時：令和２年９月３日㈭… 12:00〜　

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：12名

議題および内容

1）……新会員の入会について

日　時：令和２年９月17日㈭… 12:00〜　

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：12名

議題および内容

1）……新会員の入会について

	 持 ち 回 り 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁

	 持 ち 回 り 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁
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（敬称略）

■ 〔移動例会〕９月24日　会長杯コンペ ■
（新居浜カントリー倶楽部）



市社協の会長職を受けて、
２年半になります。当初は戸
惑いも多く、見る物聞く事初
めての事ばかりでした。一年
目は、案内頂く全ての会合に
とにかく出ることから始めま
した。福祉関係の大きな行事

には、市長・議長の次に挨拶が入ります。失礼な
がら、初めて耳にする会合や知らなかった団体も
多くあり、緊張と新たな学びの連続でした。
二年目は、200名いる職員とのコミュニケーショ
ンづくりに力を入れました。係長以上の幹部とは
ノミュニケーション。現場の一般職員とも、結局
各所の忘年会を全て廻り、得意のノミュニケーショ
ンでの人間関係作りとなりました。そしてできる
だけ名前を覚え、こちらから挨拶をするようにも
しました。
三年目は、コロナ禍の影響で各イベントや行事
が中止となり、時間に余裕が生まれたので、来年
度からの５S導入や理想の社協づくりに向けて、
幹部からKJ法を使ったグループ討議を始めまし
た。大きな変革を求める訳ではなく、より良く仕
事ができる、風通しの良い職場づくりを3年程度
掛けてじっくり進めたいと思っています。
社会福祉協議会の重点目標には、地域福祉・児
童福祉・障がい者福祉・高齢者福祉・ボランティ
ア活動の推進等があり、地域社会と深く広く関わ
り合っています。地域福祉には、連合自治会・民
生児童委員・支部社協・老人クラブ・連合婦人会・
ボランティアセンター等から、赤い羽根共同募金・

日本赤十字社・まごころ銀行まで多岐にわたって
います。まごころ銀行では、様々な形で多くの善
意を頂いておりますが、驚くべき事がありました。
住友化学の労働組合さんから毎年多額の浄財を頂
戴しておりますが、今年で何と40年目を数えてい
ました。住友グループさんには、あらゆる形でこ
の新居浜の街を支えて頂いていますが、社員さん
達の自主的な長期にわたる地域貢献活動には本当
に頭が下がります。この場を借りて感謝と心から
の敬意を捧げたいと思います。
事務局は、新居浜警察署横の総合福祉センター
にあり、非常時には通常の避難所・福祉避難所・
災害ボランティアセンターとなります。大きなイ
ベントは、社会を明るくする運動大会（7月）、生
き生き幸せフェスティバル（10月）、市社会福祉大
会（12月）の３つあり、実行委員長をさせて頂き
ます。
地域は、こうした善意と皆の為に少しでもと言
うボランティアに支えられています。ボランティ
アとは、自分の意志で、身体の元気な人は汗を流し、
知恵のある人は知恵を出し、お金が少し余裕のあ
る人は浄財として出す。時代は大きく変わりつつ
ありますが、昔からの日本人らしさ（優しさ・思
いやり・笑顔）と民族性（真面目・正直・勤勉）、
そして公助・互助・自助の精神を活かした、健全
な地域社会が育まれますように願っています。
様々な地域活動を温かい目で見て頂き、これか
らも社協やまごころ銀行始め、地域福祉へのご理
解とご支援をお願いいたします。

新居浜市社会福祉協議会について
　小　　野　　正　　師
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Ⅰ、入会は平成８年３月21日
入会のきっかけ
現小野幸男会長が入会され
る時に、佐々木さんも一緒に
入会しませんかとお誘いを受
けました。以前に小野さんの
お父様にも社屋を設計した際
入会を勧められていました。

親子二代の方にお誘いを受けましたので、これも
ご縁だと思い、小野さんと同じ日に入会をさせて
いただきました。
平成８年の出来事
　１月　橋本竜太郎内閣発足
　２月　……将棋の羽生さんが王将戦で谷川浩司王

将を破り７冠を独占
　７月　……アトランタオリンピックのマラソンで

有森選手が銅メダル獲得
　８月　……「男はつらいよ」のフーテンの寅さんこ

と渥見清さんが亡くなった
Ⅱ、私にとってのロータリーの楽しみ方
まず１つ目は、私にとってロータリーの楽しさ

は、何といってもロータリーに入らなければ親し
くお付き合い出来なかっただろうと思われる方々
と、一緒に山に登ったり、麻雀をしたり、ゴルフ
で遠征をしたりすることです。
登山についていえば、小さな一つの山でも頂上

を極め無事下山すれば、一つの達成感があります。
厳しい山ほどその達成感は大きいかもしれませ
ん。建築設計をしている私にとって、普段の仕事
の中で達成感を味わうのは、一つの現場が終わっ
たときくらいで、そんなに数多くありません。そ
れに比べ、山に登ればそのたびに必ず満足感があ
り、その満足感を登ったみんなで共有出来る幸せ
があるのです。
又、遠征登山の後、中山先生が製作されたＤＶ

Ｄの映写会も、大きな楽しみの一つです。一度味
わった登山の時の感動、しんどさ、そして達成感
を、再びお酒を飲みながら、みんなで共有出来る
のです。後日家族と一緒にＤＶＤを見て、一度の
登山で何度も楽しんでいます。
特に山登りをロータリーの方々と始めてから、

「私の趣味の一つは、山登りです。」と言えるよう
になりました。ロータリー登山の最初は、平成17
年、吉田会員のお父様が会長で、私が親睦委員長
のときでした。山登りの得意な西本先生が「みん

なで石鎚山に登って朝日を見よう。」とさそってく
ださいました。それで、吉田会長以下総勢９人が
参加をしました。天気に恵まれて日の出を拝むこ
とができたり、すでに退会されていますが、朝日
先生にお献茶をしていただいたり、宮司さんにご
祈祷して頂いて心を清めたりと、最高にすばらし
い時間を過ごしました。その後、「山登り」の会が
出来、年に一度百名山の霊山に登ったり、体力維
持のためにプレ登山として、近くの山に出かけた
りするようになりました。
下山後はおいしいお酒を飲んだりし、普段の
ロータリーではできない、おつきあいができてい
ます。
ロータリーの登山で印象に残るのは、最初の石
鎚山登山で、永田会員が背広で参加されたことと、
その健脚さには感心させられたことです。それ以
降毎年９月の連休に北アルプスなど100名山に挑
んでいます。永田会員の健脚は今なお健在です。
そして昨年の唐松岳が14回目になりますが、その
一部の写真を見てもらったらと思います。（今年は
９月19日〜22日の予定で、常念岳、蝶ヶ岳を予
定していましたが、新型コロナの影響で中止と
なっています。）
２つ目は例会の卓話を通して、私自身にやる気
や元気を貰っていることです。
新居浜に住むそれぞれの職域での第一人者の方
の経験や考えや成しえたことは、それを実際に体
験していない私にも大きな感動を与えてくれた
り、共感したり、勉強になったりすることがたく
さんあります。また、平成19年、高瀬会長のとき
には、副会長を仰せつかり、苦手な挨拶を結構さ
せて頂きました。このことも自分を奮い起こし、
自分自身を磨くよい機会になったと思います。
３つ目は職業奉仕の楽しさです。私は自分の職
業「建築設計」を天職だと思っています。30歳で
事務所を開設し、現在まで41年間、又ロータリー
に入会して24年間の仕事を通して、生涯の友を得
ることができました。山の友、麻雀の友、ゴルフ
の友、そしてロータリーに入会しないと出会うこ
との無かったであろう方々と、楽しく、豊かな日々
を過ごしています。これもわが天職のお陰だと
思っています。
その天職の一部を見てもらいたいと思います。
普段こんな事を感じながら充実した日々を送っ
ています。これからもよろしくお願い致します。

私にとってのロータリーの楽しみ方
　佐 々 木　　世　　希
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10月１日付で広島へ転勤す
ることになり、退会することと
なりました。格式と伝統ある新
居浜ロータリークラブには松尾
会員のご紹介により、2019年
５月に入会させていただき、１
年４か月という短い間ではあり

ましたが、お世話になりました。
また入会当初から親睦活動委員会に在籍させていただ

き、広島への秋の遠足ではご一緒できませんでしたが、
アウトレットでお会いしたことは思い出となりました。
ここ数か月はコロナの関係で夜間例会等、各種イベ

ントが中止となり（秋の遠足が参加できないのも）と
ても残念でした。
新居浜ロータリークラブが、更に発展されますこと

を祈念し、退会のあいさつとさせていただきます。
本当に皆さんありがとうございました。来年はまた

カープが強くなりますように。

退会挨拶
　難　　波　　主　　憲

9月号の入会挨拶に続いて会
報に掲載していただき恐縮で
す。
10月１日に内部卓話で「日

本百名山に登って」をお話しさ
せていただきました。その際、
パワーポイントの説明資料の

作成で、過去の写真をあらためて見たりして、日本
は良いなあ、山は良いなあとあらためて思いました。
自分勝手な話でしたが、皆様の興味を引くもので
あったなら幸いです。
大学のときに山岳部に所属していた話をしました

が、山岳部にとって日本百名山は興味の対象ではな
く、登山じゃなくてハイキングでしょ、といったと
らえ方でした。今でもアルピニズムを追求する山岳
部にとってはそうだと思いますし、私自身そのよう
に考えていました。しかし、転勤を重ねてその土地
その土地の山に登るうちに、「登山はこうじゃなきゃ
いけない」というものでもないだろうと思うように
なりました。アルピニズムを追求するも良し、ちょっ
とした冒険も良し、健康のためでも良し、きれいな
空気と雄大な景色で気分転換でも良し、気の合った
仲間と和気藹々と登るも良し、です。
一方で、日本百名山全山登頂だけを目的にすると、

できるだけ短時間に登ることだけを考えてしまいま
す。そして、この山の良さは少し時間をかけてこの

景色を見るとより感動するとか、日帰り登山もでき
るけど、あの山小屋に泊まって、山小屋とは思えな
いおいしい食事や小屋の親父さんの話を聞きながら
お酒を楽しむのが良いんだよなあ、といった山を楽
しむことをしなくなりがちです。そうした登り方を、
「登山ではなく百名山登り」だという人がいます。
私は山は色々なスタイルを許容すると思います。

難しい登山の定義をするのは、厳冬期単独無酸素新
ルートでの8000m峰登頂とは、くらいで良いでしょ
う。
深田久弥さんも言っている「百の頂に百の喜びあ

り」で、百の登山に百の喜びありです。これからも
色々な登山を楽しみたいと思います。

内部卓話「日本百名山に登って」を終えて
　大　　場　　浩　　正
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北アルプスの稜線散歩・蓮華岳
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開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 吉田親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
誕生祝（９月）
　平　　喜彦君…13日　　近藤　奉文君…17日
　嶋田　祐二君…19日
出席報告… 井石（安）出席委員長
持ち回り理事会報告… 小野（幸）会長

幹事報告� 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
新会員入会… 新会員入会紹介　丹　　　会員
… 入会挨拶　大場浩正会員
… 歓迎の辞　小野（幸）会長
会員スピーチ… 青野会員
情報雑誌… 安藤情報雑誌委員長
閉　会… 小野（幸）会長

Ｒ２.� 9.� 3（第3299回）

Ｒ２.� 9.10（第3300回）
開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 難波親睦委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
結婚記念（９月）
　大場　浩正君…15日　　礒村　典秀君…17日
第3300回例会記念祝杯… 西岡親睦委員長
出席報告… 井石(安)出席委員長

定例理事会報告… 小野（幸）会長
幹事報告… 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告� 副SAA
上期トランクルーム借用御礼
　　青野　……正…会員… 小野（幸）会長
会員スピーチ… 小野　正師会員
閉　会� 小野（幸）会長

開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 西岡親睦委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
会員退会… 送別の辞　小野（幸）会長
… 退会挨拶　難波主憲会員
出席報告… 井石（安）出席委員長

持ち回り理事会報告… 小野（幸）会長
幹事報告… 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会員スピーチ… 佐々木世希会員
情報雑誌… 安藤情報雑誌委員長
閉　会… 小野（幸）会長

開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 田尾親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
出席報告… 井石（安）出席委員長
幹事報告… 垂水幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
例会閉会… 小野（幸）会長
記念撮影… 西岡親睦委員長
会長杯ゴルフコンペ…
閉　会

Ｒ２.� 9.17（第3301回）

Ｒ２.� 9.24（第3302回）



（敬称略）

小野　幸男… ……今日は、新居浜Ｃ.Ｃ.での例会コン
ペ。よろしくお願いします。加藤支
配人、御苦労様です。

曽我部謙一… ……本日は新居浜カントリーを利用して
頂き有難うございます。

加藤　友久… ……本日は、会長杯コンペを新居浜カン
トリー倶楽部で開催していただきあ
りがとうございます。

小野　正師… ……本日青野ＳＡＡの代理を務めます。
宜しくお願いします。

池田　昭大… ……一年以上ぶりのゴルフになります。
ご一緒させていただく方には、ご迷
惑をお掛けしますが、よろしくお願
いします。

萩尾　孝一… ……先週の月例で優勝しました。15年ぶ
りにアイアンを買替ました。そのせ
いかどうか？

村上��正純・長岡��一路・米谷��方利・山本��和宏
… … ……（その他）

■�９月24日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

大場　浩正… ……入会させていただきました。お付き
合いのほど、よろしくお願い申し上
げます。

小野　幸男… ……大場会員、新居浜Ｒ.Ｃ.入会ありが
とうございます。よろしくお願い致
します。

丹　　一志… ……大場さん、迅速な入会ありがとうご
ざいました。どうぞ、新居浜ロータ
リークラブを楽しんで下さい。

青野　　正… ……大場さん、ようこそロータリーへ。
お忙しいでしょうが、よろしくお願
いいたします。

桑原　征一… ……大場さんの入会を歓迎いたします。
これからよろしくお願いいたします。

近藤　奉文… ……70代中ごろとなりますが、よろしく
お願いいたします。（誕生祝）

嶋田　祐二… ……近文ちゃんと同じです。（誕生祝）
平　　喜彦… ……誕生日を祝ってもらえることもなく

なってきました。ありがとうござい
ます。

藤本　　毅… ……細則改正案について本日の会員ス
ピーチで青野ＳＡＡからご説明いた
だけるとのこと、よろしくお願いし
ます。

髙橋　英吉… ……先週はドタキャンで失礼いたしまし
た。

妹尾　次郎… ……上着とバッチを忘れました。
曽我部謙一… ……（その他）

小野　幸男… ……例会の3千3百回を記念して。
青野　　正… ……3300回例会を祝して。
大場　浩正… ……9/15で33周年になります。（誕生祝）

久米　良樹… ……初孫が生まれました。娘の子供で外
孫ですが、とてもかわいいです。

小野　正師… ……本日、会員スピーチをさせて頂きます。

■�９月３日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■�９月10日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■�９月17日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

佐々木世希… ……今日は会員スピーチをさせていただ
きます。よろしくお願いします。

小野　幸男… ……難波主憲さん、お別れが淋しいです
が、ご栄転おめでとうございます。

松尾　嘉禮… ……難波会員の退会を惜しんで。次の支
店長さんの入会をよろしく。

安藤　賢一… ……農家出身の菅総理が誕生。慶ばしく
思います。

−8−



順…位 氏 　　名 Gross Nett

優…勝 佐々木　世　希 102 70.8

準優勝 日　野　英　典 96 70.8

3 新　谷　隆　則 89 73.4

− 9−

ニコニコ寄付金
９月 合計 29件  69,000円       累 計 113件  295,000円

2020 ー 21 年度

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）

… ９月合計額… 5,069円
… 2020−21年度累計額… 10,327円

… 昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,781,713円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2020ー21年度の入退会者

月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

7/31 平尾秀一郎 愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

9/… 3 大場　浩正 住友金属鉱山㈱別子事業所 丹　　一志

7/31 難波　主憲 広島銀行新居浜支店 松尾　嘉禮

計 1名 2名

正 会 員 数

６月末 63名

７月末 62名

８月末 62名

９月末 62名

会長杯ゴルフコンペ結果



この会報誌は環境保全・森林保護のため再生紙を利用して発刊しております。

JUNE
2020

新居浜ロータリークラブ　会報委員長　新 谷 隆 則
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　小 野 幸 男 　　　　　　　　　幹　事 　　垂 水 辰 仁

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’20- ’21 》
ロータリーは機会の扉を開く

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’20- ’21 》
それぞれの立場で行動し、地域に貢献しよう

7

編 集 後 記

表紙写真提供：新居浜市観光協会

編 集 後 記

　例年は太鼓祭りで賑わう10月の新居浜市も、今年は新型コロナウイルス感染予防のため
祭りが中止となり、太鼓や笛の音や太鼓台を担ぐ姿を見ることもなく寂しく感じました。
　相変わらず首都圏では新規感染者が数多く発生し終息の目途は立たず、JRの終電時刻繰り
上げが全国に広がり私鉄も連動する状況は、新しい生活スタイルの定着に拍車を掛けると見
込まれます。
　「３密回避」で登山も賑わっており、JR西条駅ではリュック姿を数多く見受けます。
　新居浜ロータリークラブ登山部は活発に活動されており、バイタリティー溢れる先輩方に
敬服すると同時に、新しい事に挑戦する意欲を掻き立てられます。
　10月より「GoToトラベルキャンペーン」に地域共通クーポンが付与され、観光需要の支援
が強化されています。ビジネスにも利用でき出張費用の削減になりますが、精算時に一定額
以上は領収書添付を義務付けないと非違行為？に繋がる恐れがあります。
　地域共通クーポンは利用が限定（当日・その地域）される為、出張手当の上乗せと考え、
手土産、帰りの土産購入に利用出来ます。但しクーポンが利用できる店舗が限定されている
事、旅行窓口でクーポン発行を伴い旅券購入に時間が掛かる事にご注意下さい。
　カレンダーに来年行事や休日を決定したり、12月決算の会社では来年度予算編成に追われ
ている日々と推察しますが、珠にはゴルフや「GoToイート」も利用して気分転換して下さい。


